

Otte in Ausschuss berufen

BERLIN. Der CDU-Bundestagsabgeordnete Henning Otte aus Eversen (Foto) ist zum zweiten Mal nach 2013 in seiner Funktion als verteidigungspolitischer Sprecher der CDU/CSU-Bundestagsfraktion als ordentliches Mitglied des Hauptausschusses berufen worden. Den Vorsitz in dem Gremium hat Bundestagspräsident Wolfgang Schäuble (CDU).



Bis zur Konstituierung der ständigen Ausschüsse wird der Hauptausschuss

mit je 47 ordentlichen und stellvertretenden Mitgliedern Vorlagen aus dem Parlament behandeln und Beschlussempfehlungen für das Parlament formulieren. In den ersten Beratungen am Mittwoch ging es um die Verlängerung der Bundeswehrmandate.

Mit der Einsetzung des Haushaltsausschusses wird die Handlungsfähigkeit des Parlamentes für die Phase der Regierungsbildung sichergestellt. „Das ist unbedingt notwendig, gerade auch in Zeiten wichtiger Entscheidungen auf nationaler wie internationaler Ebene“, betonte Otte. (og)